
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          「主題」 

国   際   会   長     Henry Grindheim （NOR） 

アジア地域会長     Tung Ming Hsiao (台湾） 

東 日 本 区 理 事   栗本 治郎 （熱海） 

北  東  部  長    鈴木 伊知郎 （宇都宮東） 

もりおか クラブ会長    井 上 修 三 

   

今月の聖句  ヨハネの手紙 ４章１９節 

 

 

会   長          井 上   修 三 

副 会 長          三 田   庸 平 

書    記          濱 塚   有 史 

会    計          大 関   靖 二 

担当主事     小 川  嘉 文 

メネット     井 上  優 子 

 

 

        井 上 会 長 巻 頭 挨 拶 

             １月はＩＢＣ／ＤＢＣの月です。ＩＢＣ

（International Brother Clubs）は日本

語では国際兄弟クラブ 、 Ｄ Ｂ Ｃ

（Domestic Brother Clubs）は国内兄弟

クラブとなります。 もりおかクラブは

西日本区六甲部芦屋クラブ、同じく西

日本区西中国部岩国みなみクラブと

ご縁をいただき遠距離ながら親交を 

       井 上 会 長     深めていると勝手に思い込んでおりま

す。ブリテン、メンの力に頼る所が大きいのも特徴でしょうか。ま

た、東日本大震災も絆を深める一因となりました悠久でこれから

も続く事を事を願っています。 

また、盛岡は新渡戸稲造のゆかりの地で

あることから、台湾のクラブとのＩＢＣについて

お薦めをいただくことがありますが、なにしろ

のんびり、ゆったりのマイペースクラブ故「現

在の状況を大切に。」と現時点での会員一致

の意見です。 今年ももうひと工夫をして交流

を深める事に気持ちを注ぎたいものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「ともに、光の中を歩もう」 

「ワイズ運動を尊重しよう」 

「広げようワイズの仲間」 

「距離に負けるな北東部、各クラブの個性を磨こう」 

「原点に戻って ２０周年をめざそう！」 

 

 

 

 

         ２月定例会のご案内 

日時  平成３０年２月１０日 （第２土曜日） １８時３０分 

場所   ジャーラン、ジャーラン５Ｆ 

卓話  中村 三晴（カナンの園職員） 

第二例会  ２月１６日（第３金曜日） １８時３０分 

場所  きのえね本店     

 

      

１月定例会の報告 

 平成３０年１月１３日（土） ジャーランジャーランにて開催、長

岡、井上、井上優子、濱塚、魚住、村上、三田、山口、千葉、小

川（敬称略）。ゲスト、早坂 知美さん（ちょび）、湯澤 直希さん

（タイヤ）以上１２名の参加で開催されました。  

 平成３０年の幕開けを迎えた定例会でした。心も新たに各自の

ことしの豊富や近況をテーブルスピーチ形式でお話ししていただ

きました。特集しております。 

 来年度の新体制が発表になりました。会長に三田庸平メン、副

会長に長岡正彦メン、書記に濱塚有史メン、会計に大関靖二メ

ンとなります。その他詳細は後日お知らせします。 

    新春の抱負と近況、テーブルスピーチ 

 魚住メン 現在の仕事は家庭裁判所です。いよいよ三月で終

わりになります。その後調停委員になると思います。さらに面会

交流と言いまして離婚後の親子の交流を支援団体でも活動する

予定です。ＹＭＣＡについても時間を多くとれるようになると思い

ます。よろしくお願いいたします。 

 長岡メン 昨年の秋仕事をリタイアしました。現在は無職です。

春になったら材木町の与市、八幡町のぽんぽこ市で焼きそばや

ＹＭＣＡの雑貨。わかしお石鹸などの販売活動を始めます。健全



なクラブ財政の立て直しを図ります。 

山口メン 昨年四月から、信用生協の本体に戻っています。今

は社会福祉の資格取得に頑張っています。１２月から競技ダン

スの教室に通い始めています。ダンスの先輩、崇江さんの分ま 

で頑張って行こうと思っていま

す。 

 千葉メン 今年もよろしくお願

いいたします。今年の新年は

お世話になっているお寺さん

の除夜の鐘をついてその後の

お勤めをしてきました。今年の

抱負は、キーワードを「笑顔」

です。笑顔で活動して行きます。

それと父親の病気で改めて親孝行の大切さを考えさせられまし

た。笑顔と親孝行が今年の抱負になります。 

早坂 知美さん（ちょび） 私は短大生です。

卒業になりますが、リハビリテーション学院に

進学しますので、ＹＭＣＡにはまだ３年居られ

ます。ＹＭＣＡの先輩リーダーになりますので、

自分自身できなかった事を今年はぜひ行っ

ていきたいです。 

 小川メン ３月に父親になります。男の子が生れてきます。今

年は祈る年になりそうです。奥さんが健康で出産を迎えてほしい

ですし、子供も元気に生れてほしいですし、その後の母子ともに

元気に過ごして欲しいです。子供の名前は皆さんからアドバイス

を頂き参考にしたいと思っています。 

 井上優子メネット 子供たちから「もう引退してもいいんじゃな

い」と言われるような年に入ってきました。それでも主人と喧嘩を

しながらでも仕事ができている事に感謝しています。ワイズに来

るときは若い力をたくさん頂けますので、楽しい時間を過ごすた 

 

         ２ ０ １ ８ 年 新 年 合 同 例 会 

-仙台・仙台青葉城・もりおか・仙台広瀬川・石巻広域- 

   ２０１８年 1月２６日、石巻グランドホテルにて開催。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

栗本東日本区理事、宮城４クラブのバナー 

もりおかクラブからは、井上会長、大関会計、長岡メン、三田メ

ン、井上優子メネットの５名が参加してきました。来賓に、栗本東

日本区理事、山本アジア太平洋仙台大会事務局長、鈴木北東

部長をお迎えしての例会でした。 

 栗本理事からはお祝いの言葉の他に、半年報の集計で東日 

めに私も笑顔で行きたいと思っています。 

三田メン 僕は、自分の中で３つあります。登録販売士の試験 

合格。次年度のもりおかクラブの会長職。県リーグのサッカーチ

ームのレギュラー獲得です。頑張っていきます。 

 濱塚メン うすうす感じていた事

が確信に変わっています。皆さ

んはボランティアです、小川君も

ボランティア出身です。私はボラ

ンティアでＹＭＣＡに関わっていま

せん。よくよく考えてみると私は

他者のために生きた事があるだ

ろうか。という事に気づきました。

まず、出来ることから始めようと

他者のために行動を開始します。 

 湯澤 直希さん（タイヤ） ３つの行動パター

ンがあります。学校、ＹＭＣＡ、バイトです。こ

れのどれも大切なのでそれぞれ疎かになら

ないように生活して行きたいと思っておりま

す。もう一つ考える事です。他のリーダー達と

比べて僕は考えていなかった気がしていま

す。ＹＭＣＡの子供たちのためによく考えて行動していきます。 

 千葉ウィメン 後記高齢者に突入しておりますので、今まで通

り行動できる事を願っております。ユース委員して２年の間に土

台を築こうと思っていましたが、あと１年でしっかりした組織にし

て行きたいと思っております。 

 井上会長 人が良すぎる事を反省しています。いろんな事を引

き受けてしまって多忙を極めております。仕事第一です、仕事を

しなければ皆さんと遊べないし、勉強もできないし、そのために

は健康が一番です。今年は、仕事と体に気を付けてもう少し現

役を頑張って行きます。 

 

本区の会員が微減したとのお話があり、これは大変会員増強に

益々力を入れないと、と思った次第です。山本事務局長からは

アジア大会開催決定までの経緯の報告と宮城４クラブへの労を

ねぎらっていただきました。ありがとうございました。 菅野メン

のサックス演奏に合わせたワイズソングは味のあるものでした。

美味しい料理とお酒に祝宴は大いに盛り上がりました。 

 三田メンは、次期もりおかクラブ会長で外交デビューを果たし

ました。少し心配していましたが、持ち前の人なつこさを大いに

発揮して挨拶をして廻り、村井仙台ＹＭＣＡ総主事とは特に関係

を築いたようでした。大関さんと席を入れ替えて、井上メネットの

隣に移動など、余計なお世話だったようです。 

アトラクションの、石巻希望ゴスペルクワイヤーズのコーラス

は一人々の実力

に裏付けられた素

晴らしいものでし

た。しかも皆さん本当に楽しそうに歌う姿は非常に好感が持てて、

私は一気にファンになりました。次の機会がたのしみです。 

楽しい時間はあっという間に過ぎ去り、午後９時石巻を出発して

盛岡まで帰ってきました。お疲れ様でした。 



 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

飛べ！岩渕麗楽 ピョンチャンの空を舞え～ 

 ピョンチャンオリンピック日本代表に岩渕麗楽さんがいます。一

関学院の１年生で１５歳です。岩渕さんは、スノーボードビッグエ

アーとスロープスタイルの２種目に出場します。岩手県出身のオ

リンピック選手です。大会開催のギリギリまで出場決定が遅れて

いましたが、晴れて代表選出となりました。 

 大きなジャンプ

台から空中に舞

い上がり縦に４

回転、横に３回

転して雪面に戻

ります。とても人

間業とは思えな

いような演技に

魅了させられま

す。童顔で小柄

な彼女がひとつ間違えば大怪我を負いそうな競技で金メダルを

目指します。ご紹介します。 

 株式会社ゴルフパートナーがスポンサー契約するプロスノー

ボーダーの「岩渕麗楽(いわぶち れいら)」が２０１８年２月９日

から開催される「平昌オリンピック」への出場が決定しました 

 ゴルフパートナーが、「岩渕麗楽」とスポンサー契約をした時点

では平昌オリンピック代表候補に入るかどうかのボーダーライン

だったが、米コロラド州コッパーマウンテンで行われた平昌オリ

ンピック選考大会の「ビッグエア部門」決勝で、日本人男女通じ

て「初快挙」＆「世界最年少(１５歳)」となる「優勝」を獲得し、一躍

金メダル候補として代表候補に躍り出ました、「スロープスタイル

部門」でもオリンピック選考基準以上の４位に位置しており、２０

１８年１月１２日に米コロラド州で行われた「W 杯・スロープスタイ

ル」で、これまた日本人としては初となる「２位」に入賞し、オリン

ピック代表入りを果たした。 

 

岩渕麗楽プロフィール 

名  前：岩渕麗楽（いわぶち れいら） 

生年月日：２００１年１２月１４日生まれ。なんと２１世紀生まれ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出身地 ：岩手県一関市東山町出身 

成  績：国内ランキング１位(２０１７年８月１日現在) 

短  評：スノースポーツをしていたご両親の薦めで４歳時にはじ

めた。２０１７年シリーズで「FIS 全日本尾瀬戸倉大会」優勝を含

め既に６勝を挙げ、２０１７年日本プロランキング第１位に君臨す

る若きホープ 

 

 岩手県出身の選手はもう二人います。ノルディックスキージャ

ンプの小林潤志郎、小林陵侑の兄弟です。レジェンド葛西紀明と

ジャパンチームを形成しています。こちらは順ジャンプ、飛距離

を競います。団体戦のメダル獲得に期待しましょう。もちろん個

人戦も一発勝負のオリンピックですからメダルの期待は大いに

あります。鳥になれ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小林潤志郎        葛西紀明        小林陵侑 

 ピョンチャンのジャンプ台は山の山頂にあり、風の影響が非常

に大きいと聞きます。事故なくベストパフォーマンスを発揮してほ

しいものです。 

 スピードスケートの小平奈緒選手には圧倒的な強さで５００m, 

１０００m でのメダル獲得を期待します。世界一のスピードスケー

ト王国オランダに修行に行き、コーチから「猫が起こっているポ

ーズ」で滑りなさいと指導を受け、一気にスピードが増して今や

世界１のスピードスケーターに成長しました。そしてもっとわくわ

くするのは、女子団体パシュートです。今シーズン何度も世界記

録を更新して日本女子チームはいまや世界に敵なしです。 

 北朝鮮の参加で、いろんな問題が指摘されているオリンピック

ですが、参加選手には怪我なく精一杯力を発揮してほしいです。

メダルは欲しいですが、なくてもまいません、がんばれ日本！ 

もりおかクラブの状況報告 
   

   
     

1月の出席率 10/14 71 % ゲスト 2名 
 

ビジター0名 メネット 1名 
    

メーキャップ 4 名 
   

1月切手         5 ｇ 累計   193 ｇ 

1月のにこにこ 18,400 円 累計 21,500 円 1月プルタブ         0 ｇ 累計 22,350 ｇ 

1月   石鹸       0 円 累計       563 円 りんご 0 円 累計    円 

1月    献金     円 
 

          
 

ファンド合計      4,000 円 
 

   
 

会費の納入をお願いいたします。岩手銀行 松園支店（店番号 ０８２）普通口座 ２１４５６７４ 

もりおかワイズメンズクラブ   会計 大関  靖二 

１月のハッピーバースディ  １／３ 中原 眞澄メン、 １／３ 濱塚 有史メン、  １／３１ 根内 純メン  

お誕生日おめでとうございます。  



ピンクシャツディ、に向けて盛岡 YMCAユース委員会 

 ピンクシャツディが近づいてきました。ユース委員会では講演

会を開催いたします。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  厳寒の白滝を散策、ちょっとがっかり。 

 連日氷点下を記録している盛岡市、この冬の底を味わってい

ます。そうだ、白滝はさそ氷の様相を呈しているだろうと思いた

ち行ってきました。わくわくしながら滝に到着。あれ、凍っていな

い。どうして？こんなに寒いのに。石や岸には氷がついてはいる

けど、滝そのものは普段と変わっていません。がっかりです。水

に手をいれてみました。なんとぬるく感じます、え、ぬるいよこの

水。そうです湧き水を水源としている沢水は冷たくないのです。

これでは凍りませんね。湧き水は一年を通して一定の温度、わ

かってはいるのですが、本当にがっかりしました。 橋の氷柱や

柵に作った氷のモニュメントのような景色を想像していました。 

 

 編集後書 

 少し多めのスペースが残ってしまいました。後書を多めに書き

ます。久々に冬らしい冬になっている盛岡です、氷点下１０度を

下回るのも珍しくなくなっています。寒さには慣れましたが、やっ

ぱりー１０℃はきついですね。雪の量はそんなには多くはないで

す。普通くらいでしょうか。大関さん、例会をお休みするとリーダ

ーの顔と名前を覚えられませんよ。ブリテンの顔写真で覚えてく

ださい。石巻のゴスペル隊はそのままメジャーデビューできるレ

ベルだと思いました。アンコールの曲に鈴木北東部長が飛び入

りしたのを見て、そういえばこの曲は鈴木部長のゴスペル隊でも 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 2007 年、カナダの学生２人から始まったいじめ反対運動です。  

ある日、ピンクの服を着て登校した少年が「女みたいだ…」とい

じめられました。それを見た先輩２人が５０ 枚のピンクシャツを

友人に配り、翌日登校をします。学校では呼びかけに賛同した

多くの生徒がピンクのシャツを着て登校。学校中がピンク色に染

まり、いじめが自然となくなったそうです。このエピソードがＳＮＳ

等で世界中に広まり、今では７０カ国以上でいじめに反対する活

動が行われています。カナダで最初にこの出来事があった日が

２月の第４水曜日でした。それ以降、２月の第４水曜日に私たち

もいじめを考え、いじめられている人と連帯する思いを表す１日

としています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なんと、滝は凍ってはいなかった      それでもちょびっと氷の世界 

 

披露していた事を思い出しました。音楽はいいですよね、誰でも

心がウキウキします。 

 オリンピックは出場する選手のものです。決して、政治の道具

にしてはいけません。世界中の政治家はよくわかっているはず

ですが、ついなにか利用したくなるのでしょうね。北朝鮮が核や

ミサイルの開発の時間稼ぎでないことを祈ります。 

みなさん、岩渕麗楽選手を覚えて応援してください。私はテレ

ビで彼女の木の葉が舞うようなジャンプを見てから虜になってい

ます。あどけない顔も大好きです。頑張れ岩渕麗楽。２月９日オ

リンピックが開幕します。 

 

 

 

 

 

 


